
(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec) 
 
Il est complètement insensé de servir de cobaye, comme nous sommes actuellement 
traités, la science n'étant pas encore rendue à prouver l'inocuité des OGM, pesticides et 
innombrables produits chimiques sur notre santé, dont les effets sont assurément néfastes.  
Aller contre la nature, ça suffit !! 
 
Élisa Labrecque 
 


